

表彰

受賞されたみなさんおめでとうございます



増田清さん（冬木）が 地方教育行政功労者文部科学大臣表彰を受賞

平成15年10月に教育委員会委員に任命され、平成25年10月からは教育委員会委員長、平成27年7月からは教育委員会教育長職務代理者として、本町の教育発展に多大なる尽力をいただき、令和2年3月に退任されました。



児矢野貴子
養護教諭

中川孝志校長

五霞東小学校が学校保健及び 学校安全文部科学大臣表彰を受賞

児童が将来的にも自己の健康に関心をもち続けられるよう、生活習慣病や全身の健康に絡めた歯科保健指導に力を入れて取り組み、学校保健の普及及び向上に尽力されました。

〇お詫びと訂正・追加

広報ごか12月号、11ページ「まちのわだい」の記事に、誤りと不足がありましたので、お詫び申し上げます。なお、記事の訂正・追加は、以下のとおりです。

- ①『青木武明さん（山王山）が旭日双光章を受章』記事で、「平成24年5月から平成26年5月まで歴任されました茨城県町村議会議長会会長」が不足。
- ②『五霞町交通事故連続ゼロ表彰』記事で、「安協五霞支部堀出副支部長」を「安協五霞支部堀山副支部長」に訂正。

寄附・寄贈のお礼

ご厚意に対し、厚くお礼申し上げます。



社員
小澤緩奈さん

11月4日、地域貢献活動の一環として、坂間工業所(株)から240本の花（パンジー等）の寄贈がありました。

寄贈いただいた花は、各公共施設の入口等に飾りました。



藤沼喜義会長

11月19日、ライオンズクラブ五霞から、通学用横断旗100枚の寄附がありました。

寄附いただいた横断旗は、子どもたちの交通安全のために活用させていただきます。



小澤勲代表取締役

11月30日、小沢道路(株)から100万円の寄附をいただきました。

いただいた寄附金は、町行政発展のために役立てさせていただきます。